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Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
Das ASV wird gebeten die bevorstehende Verkehrszählung in Borgfeld so zu gestalten, 
dass ein Vergleich mit den im Verkehrsgutachten von 2004 genannten Zahlen möglich 
ist und so die dort diskutierten und vorgeschlagenen Maßnahmen auf ihre Aktualität 
überprüft werden können. 
 
Begründung: 
Auf eine Anfrage im Rahmen der Planungskonferenz diesen Jahres, wurde auf nicht 
umgesetzte Empfehlungen aus dem Verkehrsgutachten von 2004 verwiesen. Damals wurden 
verschiedene Möglichkeiten der Verkehrsregelung zur Unterbindung der Schleichverkehre 
diskutiert und teilweise verworfen.  
Aufgrund der seitdem veränderten Verkehrsverhältnisse v.a. durch Fertigstellung der 
Neubaugebiete in Borgfeld und der Straßenbahnlinie 4 erscheint es sinnvoll die empfohlenen, 
wie auch die nicht empfohlenen Maßnahmen erneut einer kritischen Überprüfung zu 
unterziehen. Dieses würde durch vergleichbare Zahlen erheblich erleichtert. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


